



titivo y una envidiable situación estratégica».

Mientras, el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, emulaba las palabras del Quijote, diciendo que Vestas ha llegado «a un gran municipio cuyo nombre no podrán olvidar». Asimismo, resaltaba la «privilegiada» situación de Daimiel, «punta de lanza en un gran eje de comunicaciones».

Ebbe Funk, presidente de Vestas Mediterranean destacaba que «esta jornada supone el comienzo de una nueva era en Daimiel». Y es que

«Vestas ha apostado muy fuerte para situarse aquí», como confirmaba Jan T. Hykkelbjerg, vicepresidente de Vestas Blades.

Hablamos de una empresa líder mundial en tecnología eólica. El núcleo de su actividad comprende el desarrollo, la fabricación, la venta, la comercialización y el mantenimiento de instalaciones que utilizan energía eólica para generar electricidad. Es líder mundial en el sector de aerogeneradores con un 28% de cuota de mercado; y cuenta con 31.000 generadores instalados en 60 países.

Discurso del Vicepresidente de Vestas

Es una gran satisfacción para mí estar hoy aquí, en Daimiel, por primera vez. Hoy firmamos un contrato para comprar terreno, donde Vestas establecerá su primera fábrica de palas aquí en España. Esta será nuestra quinta fábrica de palas en Europa.

Vestas comprará aproximadamente 200.000 m², y construirá una fábrica con un tamaño aproximado de 20.000 m² cubiertos. La fábrica iniciará sus operaciones en el segundo trimestre de 2008. Esperamos crear 400 puestos de trabajo en esta fábrica, y sabemos por nuestra experiencia que esta fábrica generará de manera indirecta muchos otros empleos en la zona. De esta forma, estamos seguros que esta inversión generará varios cientos de puestos de trabajo.

Se conoce muy bien a Vestas por su alta calidad y gran énfasis en la seguridad y nuestra declaración «En Vestas, el fallo no es una opción» destaca dicho énfasis. Y les puedo prometer que continuaremos con esta política en esta fábrica de Daimiel. Hemos elegido esta ubicación porque creemos que este área tiene una mano de obra estable y capacitada – y porque creemos que mantendremos una excelente cooperación con la ciudad de Daimiel y con Ud., sr. Alcalde, así como con el Gobierno de Castilla-La Mancha.

Tenemos mucha actividad frente a nosotros para realizar este trabajo, y tenemos un cronograma muy estrecho, pero también tenemos en Vestas un equipo dedicado a trabajar en este proyecto, de manera que estamos seguros que con su cooperación, seremos capaces de completar la factoría a tiempo.

